

Buenas tardes queridos Compañeros y Compañeras:

El Partido Revolucionario Dominicano. El partido de la democracia y la libertad, el partido que sigue siendo la esperanza nacional.

El partido de Jose Francisco Peña Gomez inicia hoy una nueva etapa en su gloriosa historia.

A propósito de la historia gloriosa de nuestro partido, aprovecho este momento para rendir tributo a uno de los principales protagonistas de la forja del PRD como parte del corazón del pueblo dominicano, me refiero a mi gran amigo y compañero Rafael Subervi Bonilla, ejemplo de entrega y dedicación al servicio del PRD y del país, a quien esta comisión política acaba de reconocer y designar como presidente ad vitam del PRD en el Distrito Nacional.

Como les decía, los perredeistas iniciamos hoy una nueva etapa de unidad, trabajo disciplina y compromiso para construir juntos la República Dominicana próspera, justa y de bienestar para toda nuestra gente.

Todo sustentado bajo los principios, valores y sobre todo dignidad que nos dejó como legado José Francisco Peña Gómez.

Hoy le presentamos al país una nueva dirección nacional que representa a toda la familia perredeistas.

Hombres y mujeres comprometidos con la historia del PRD y comprometidos con nuestro pueblo.

Hombres y mujeres comprometidos con el presente y el futuro de la República Dominicana y dispuestos a trabajar con responsabilidad, dedicación y entrega para darle a nuestra nación un rumbo distinto lleno de nuevas y mejores oportunidades para todos, en el que el bienestar de la gente sea lo primero.

El PRD comienza esta nueva etapa con la misión de hacer renacer la esperanza en nuestro pueblo de que juntos podemos construir el sueño dominicano.

Para alcanzar ese objetivo hemos constituido una nueva dirección que es el resultado de combinar la experiencia de compañeros con muchos años de servicio al partido y a la nación y de grandes aportes a la democracia, con las fuerzas renovadas de una nueva generación de líderes que apuestan al presente y al futuro abrazados a la bandera blanca con el jacho del Partido Revolucionario Dominicano.

A partir de hoy los perredeistas recorreremos todo el territorio nacional para acompañar a nuestros candidatos y candidatas, para acompañar a nuestro pueblo en su demanda de disminución del costo de la vida, en su clamor por un país seguro en el que la delincuencia no se adueñe de nuestras calles, en su deseo de tener servicios públicos que funcionen.

En fin, el PRD se multiplicará en todo el país, asumiendo como suyas las aspiraciones y esperanzas de la gente.

Compañeros y Compañeras. Pueblo Dominicano.

Nuestro país vive momentos difíciles. Durante los últimos tres años hemos presenciado y padecido la situación de deterioro y retroceso más agresiva de los últimos tiempos.

Comenzando con la comida cara, el auge de la delincuencia y la criminalidad, la vuelta de los apagones con tarifas más caras y la escandalosa caída de todos los servicios públicos como el 911, la emisión de pasaportes y el suministro de agua potable, servicios precarios de salud, notorio retroceso en educación, el deterioro en el tema migratorio, el alto endeudamiento público, el caos en el transporte, a todo esto se suma la improvisación y el incumplimiento de las promesas por parte del gobierno.

Podría compartir con ustedes una inmensa cantidad de cifras y estadísticas que confirman el fracaso de la actual administración para abordar los grandes desafíos de la nación, además de lo señalado anteriormente, pero considero que basta con mencionar un solo hecho para evidenciar el estado de desesperanza que cunde en la ciudadanía,

especialmente entre los más jóvenes: la vuelta de los viajes ilegales en yola, la salida regular masiva de muchos dominicanos hacia otras tierras en busca de empleo, oportunidades y de una mejor calidad de vida

La incapacidad del gobierno, la improvisación constante de sus funcionarios y la falta de visión de sus principales líderes tiene a nuestro país sumergido en una crisis que desespera al pueblo y esto no puede continuar así.

Es hora de que los ciudadanos de buena voluntad trabajemos juntos para que la nación recupere la fe y construya nuevas esperanzas y así poder corregir males del pasado y del presente.

Movidos por el deseo de llevar al país por un rumbo distinto con una Política de gestión de gobierno distinta, que haga más y prometa menos, y decididos con firmeza a motorizar y catalizar las ansias de bienestar del pueblo, el Partido Revolucionario Dominicano, impulsado por esta nueva dirección, está listo para presentarse a las elecciones del próximo año con candidaturas propias en el nivel municipal, en el nivel congresual y a la Presidencia de la República, contemplando poder concertar alianzas puntuales en lo congresual y en lo municipal con diferentes partidos políticos.

Con sus mejores hombres y mujeres como candidatos y abriendo las puertas a nuevos liderazgos de

diferentes sectores para que participen con nosotros, mediante una oferta electoral innovadora, realizable y que responda a las necesidades de la gente, estoy convencido que el PRD conquistara el favor del electorado y lograremos convertirnos en el gran punto de encuentro de todos los dominicanos que queremos un país alejado del caos, la improvisación y la incapacidad que representa la actual administración y que además soñamos con un gobierno distinto que garantice a cada dominicano una vida digna, justa y próspera.

Por eso, aprovecho este momento para llamar a todos mis compañeros a que trabajemos con tesón para levantar juntos a nuestra nación como lo haría un peñagomista auténtico, un perredeista de corazón: trabajar por el crecimiento y fortalecimiento de nuestro partido como instrumento para lograr el desarrollo sostenible de la República Dominicana.

El PRD va rumbo a vivir sus mejores años, su mejor época. Hoy el escenario político de la República Dominicana le brinda grandes oportunidades a nuestro partido para convertirse en la fuerza política que une a los dominicanos y los lleve a alcanzar sus mayores anhelos, sueños y esperanzas.

Compañeros y Compañeras:

Hoy inicia una nueva historia, una nueva era en el Partido Revolucionario Dominicano, vamos a trabajar

con entusiasmo, dedicación, disciplina y entrega para emular con principios, valores y dignidad la vida de Jose Francisco Peña Gomez haciendo realidad su ideal de lucha que se resume en una frase: primero la gente.

¡Que viva el PRD!

¡Que viva Peña Gomez!

¡Que viva la República Dominicana!

Muchas gracias.